



FKS Food

Profil Calon Direksi

PT FKS FOOD SEJAHTERA TBK.

Charles Rossi

Charles A. Rossi adalah seorang Warga Negara Indonesia. Lahir di Afrika Selatan pada tanggal 31 Mei 1961.

Sebelum bergabung dengan PT FKS Food Sejahtera Tbk., beliau merupakan Chief Marketing Officer di PT Suntory Garuda Beverage. Memiliki pengalaman panjang di bidang logistik dan manufaktur, karirnya dimulai dengan bergabung pada Amalgamated Beverage Industries di Afrika Selatan. Selanjutnya, pada tahun 1999-2002, beliau bergabung dengan Coca Cola Group dengan jabatan terakhir sebagai Deputy Country Manager & Marketing Director. Selepas bergabung dengan Coca Cola group, beliau bergabung dengan Regus Indonesia dengan jabatan terakhir sebagai President Director untuk periode tahun 2013-2016.

Beliau memperoleh gelar sarjananya dari University of Cape Town jurusan Management Development Marketing Management pada tahun 1997.



Vienno Milano Monintja

Vienno Milano Monintja adalah seorang Warga Negara Indonesia. Lahir di Jakarta pada tanggal 26 Mei 1972.

Sebelum bergabung dengan PT FKS Food Sejahtera Tbk., beliau memiliki karir yang panjang dalam berbagai sektor industri seperti logistik dan manufaktur. Beliau memulai karirnya di Coca Cola Indonesia pada tahun 2002-2003 sebagai *Senior Brand Manager*. Selanjutnya, pada tahun 2003-2007, beliau bergabung dengan Wyeth Nutrition Indonesia sebagai *Associate Director Business & Development*. Pada tahun 2011-2014 beliau bergabung dengan Fonterra Brands Indonesia sebagai *Marketing Director*. Posisi terakhir yang diemban oleh beliau sebelum bergabung dengan PT FKS Food Sejahtera Tbk. adalah sebagai *Chief Marketing Officer* di PT Nippon Indosari Corpindo.

Menyelesaikan pendidikan dari School of Industrial & Computing Engineering Monash University, Melbourne, Australia (1994), dan Bachelor of Business (Marketing & Management) (1996) serta Master of Business (International Business) (1997) dari Notre Dame University of Australia, Fremantle, WA.



Sukawati Wijaya

Sukawati Wijaya adalah seorang Warga Negara Indonesia. Lahir di Jakarta pada tanggal 15 Juni 1972.

Sebelum bergabung dengan PT FKS Food Sejahtera Tbk., beliau memiliki karir yang panjang dalam bidang keuangan di berbagai sektor industry seperti PT Parazelsus Indonesia dan CEVA Logistic masing-masing sebagai Finance Director, Grama Bazita Group, pada Grup Asia Pulp & Paper sebagai CFO Tissue Business dan terakhir sebelum bergabung dengan PT FKS Food Sejahtera Tbk., beliau merupakan Vice President Finance di Eka Hospital.

Beliau memperoleh gelar sarjananya dari Universitas Tarumanegara jurusan Ekonomi Akuntansi pada tahun 1995.





THANK YOU